

LE ROSAIRE

Couvent des DOMINICAINS, ST-HYACINTHE

Vol. XI No 9, SEPTEMBRE 1905.

ABONNEMENT { CANADA \$1.00
FRANCE 6 frs

STRICTEMENT PAYABLE D'AVANCE

Page d'Évangile

JÉSUS ET LE JEUNE HOMME

JÉSUS parcourait la vallée du Jourdain, jetant à tous les échos des paroles de vie, profitant des moindres circonstances pour élever les âmes jusqu'aux sublimes hauteurs de la morale évangélique. Il avait dû faire halte pour permettre à ses disciples de se reposer. Une maison de pêcheurs leur servit de gîte pour la nuit. •

Dès la première heure du jour, la petite caravane reprend sa route. La fraîche senteur des rives parfume l'air. Sous les pas des voyageurs, les fleurs se réveillent dans l'herbe. La brise matinale souffle doucement. Les oliviers se balancent en se mirant dans les eaux bleues du fleuve où flotte légère, une buée lumineuse et rose. Partout dans la nature éclate la joie.

Depuis un instant déjà, Jésus et les siens longeaient la rive orientale quand un jeune homme, au visage pur et mélancolique, s'approche. A la délicatesse de ses traits et à la noblesse de son allure, on devine un fils de la riche aristocratie juive. Il avait entendu le Maître parler de la vie éternelle et aussitôt son cœur s'était épris d'un ardent amour pour la vertu. Ce qu'on enseignait dans les écoles des rabbins ne le satisfaisant plus, il venait supplier Jésus de lui indiquer quelle voie il devrait suivre désormais.

Il tombe à genoux aux pieds du Christ et d'une voix suppliante : *Bon Maître, lui demande-t-il, que dois-je faire pour arriver à la vie éternelle.* Et ses deux grands yeux noirs où se reflète la candeur de son âme fixés sur Jésus, il